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光影摄界，星语心愿

朱宪民

雅昌是我们摄影家的知心朋友，他们很早就帮我建立了个人官

网，在这个网站上，大家可以看到我的个人介绍、个人荣誉、

在线展览，也可以看到我曾经出版过的著作。和雅昌合作，

我们受益于雅昌在艺术界的影响力及雅昌艺术网的广泛受众。

在雅昌建官网，相当于多了一个“助手”，他们会经常帮我更

新相关信息。

王玉文

在结识雅昌之前，我没有想着要出书，也没想着能够办展览、

办讲座，这对我而言是一种触不可及的梦。可是，一切的一切

都在我来雅昌之后改变了，雅昌帮我策划了一个系列的摄影

集，制作了大书——永不落幕的展览。在雅昌制作的书，色彩

的真实性与饱满性超出你的想象，他们有句广告语：所见即所

得，此言不虚。

文 / 《雅昌》编辑部 
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袁学军

提起雅昌，我们不得不竖起大拇指，质量一流，无可挑剔。雅

昌在国际、国内获得的奖项数不胜数，尤其是能连续 6 年获

得被称为“印刷界奥斯卡”的美国印制大奖班尼金奖，雅昌就

是工匠精神的典型代表。多年来，我摄影类的图书都是由雅昌

设计印刷的，我也有幸能够和雅昌一起获得了一些班尼金奖，

真的是一大幸事！

王达军

多年来，摄影人的数字资产还是一种“虚无”的存在，没有得

到应有的重视，摄影图片的管理十分凌乱，著作权也经常被侵

犯，而我们个人却很难去维权。雅昌推出的摄影家数字资产管

理，让我们有了一个强大的后盾，既便于自己图像资料的分类、

整理、编辑和保存，又因为有了“管家”，而不再担心别人侵

权了。

张桐胜

以我们对雅昌的了解，我们可能会说，雅昌有一流的印刷，有

全球顶级的艺术网。此外，还有一点我要推荐给我们业内的朋

友，雅昌也有很强大的摄影图书销售能力。雅昌艺术图书网的

点击量日均 50 万次，实名制会员 15 万，大部分都是艺术从

业人员或者艺术爱好者，是切切实实的艺术图书销售平台，也

是人们追求、向往的艺术空间。

王建军

与雅昌的合作一晃十六年过去了…… 在这十几年中，我亲眼

目睹了雅昌人的光荣与梦想、激情与辉煌！在雅昌的工作中，

我感觉到了家的温暖与亲情，同时能融入这个大家庭，也是我

的幸运和自豪。
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那日松

关于雅昌，我一直说，我好像从来也没把它当作一个印刷公司，

虽然在雅昌印画册已经 10 多年了，而且也不知印了多少本，

花了多少钱……却几乎从未变心。跟一个“印刷公司”能够矢

志不渝地合作这么多年，想想都觉得奇怪，为什么呢？答案就

是我开始说的，我从未把雅昌当作一个纯粹的印刷公司，雅昌

对客户（更应该叫朋友）的帮助与服务早已超出印刷的范围。

在雅昌，你时时刻刻都可以感受到的是，你的作品（产品）在

这里因为雅昌的专业工作而提升了它的文化品质和价值。雅昌

与摄影的关系很有意思，可以说在中国，没有一家印刷公司能

够与摄影师建立这么广泛和深厚的合作关系，在中国的摄影师

当中有个共识：印画册，当然要到雅昌。

郑云峰

雅昌对科技的追求永不止步。当印刷逐渐成为一种夕阳产业的

时候，雅昌悄然华丽转身，成为一家具有科技感和艺术性的文

化集团。雅昌在对艺术家服务方面推出了一款全新的产品——

流动美术馆，这一产品是掌上的艺术大展、云端的艺术盛宴、

触手可及的遇见。我在想，也许有一天我们摄影人也可以借用

雅昌这一技术进行布展，扫描图片出现视频或音频解说，对我

们来说省时省力，意义非凡。

杨延康

雅昌的朋友想让我谈谈对雅昌的看法，我想我可以用几个词

来表达。一、专业，雅昌人比艺术家更懂色彩，雅昌人比艺

术家更艺术；二、全面，雅昌可以为摄影家提供的服务不是

任何一家机构可以比拟的，印刷、摄影家官网、摄影家微信、

数字资产管理、传给雅昌、摄影家大书……三、科技，雅昌的

产品处处是科技——雅映、雅奕专利技术，360°云图、数字

博物馆、VR 技术……
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段岳衡

作为一名摄影人，我很庆幸自己很早就与雅昌结下了不解之

缘。雅昌摄影艺术服务中心正是这样一个为摄影艺术家打造的

专业化优质服务平台，在这样一个平台上，雅昌帮我建立摄影

师官网，为我的摄影图书提供策划、印刷、推广、销售等一系

列服务，真正称得上是我们摄影师的贴心朋友。

黄利平

最近尝试使用“传给雅昌”这样一个专业艺术影像在线服务平

台，随时随地通过网站就可以将自己的摄影作品输出成实物类

的产品，比如框画，艺术画册等。全程自助，凸显个性，十分

便捷。尤其是制作个人艺术画册时“一键大师设计”功能，其

中有多种“大师同款”模版，我只需要选好照片，排版设计一

键生成。轻松制作出满意的艺术画册；最值得称道的是，“一

键大师输出”，所有的产品一件起定制输出，按照自己的需求

随时下单制作，随心所印，体验了专业化、便捷的影像艺术服务。

杨大洲

数码摄影成熟应用之前，绝大多数影像都是用胶片拍摄的，我

也不例外。多年来，我拍摄了很多的胶片，有很多是不可重复、

随着时间的推移越来越有价值的胶片。然而，胶片的保存以及

进一步实际使用比较麻烦。因此，胶片的数字化处理为我们提

供了一个非常好的保存和使用的解决方案。而雅昌为我提供了

这样的服务：他们有科学的数据采集系统，有完善的艺术数据

标准，还对数字资产进行三地备份，安全，方便。


